

AVISO DE PRIVACIDAD (PROVEEDORES)

De conformidad con el Artículo 16° de la Ley Federal de Protección de Datos en Posesión de los Particulares, **Tequilas del Señor, S.A. de C.V.**, a continuación, da a conocer su Aviso de Privacidad:

I. La identidad y domicilio del responsable que los recaba:

En términos del Artículo 3° de la Ley, "El Responsable" de recabar los datos es la sociedad mercantil denominada **Tequilas del Señor, S.A. de C.V.** con domicilio en la calle **Río Tuito número 1193, Colonia Atlas en Guadalajara, Jalisco**.

II. Las finalidades del tratamiento de datos:

Se le recaban sus datos para darlos de alta en nuestro sistema y realizar los pagos correspondientes. Los datos que la empresa recaba para cumplir con la finalidad anteriormente mencionada son: Constancia de situación fiscal, número de cuenta de banco y clabe interbancaria.

En visitas del proveedor al domicilio de la empresa se recaba datos en bitácora de ingreso con la finalidad de mantener el control de accesos adecuado, para cumplir con dicho fin se recaban: Nombre, compañía o empresa que representa, firma de entrada y salida del establecimiento.

III. Las opciones y medios que el responsable ofrezca a los titulares para limitar el uso o divulgación de los datos:

Como empresa, establecimos un medio instrumentado para que Usted como titular de los datos personales pueda limitar el uso y divulgación de sus datos personales, es importante mencionar, que este medio es independiente al procedimiento de Derechos ARCO y Revocación del Consentimiento, el medio es el siguiente:

1. El registro de Usted como titular en listados de exclusión propios del responsable denominado "Proveedores con datos cancelados", cuya finalidad es evitar cualquier tipo de comunicación en los datos personales que nos proporcionaron, siendo que usted puede visualizar u obtener dicha constancia solicitándolo por escrito bajo el procedimiento establecido para el ejercicio de sus Derechos ARCO.

Los datos personales del titular, recabados por **Tequilas del Señor, S.A. de C.V.**, estarán en estricta confidencialidad, dando cumplimiento a las medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas, las cuales las implementara el responsable dentro de la empresa.

IV. Los medios para ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición, de conformidad con lo dispuesto en esta Ley:

Usted como titular de los datos personales proporcionados a **Tequilas del Señor, S.A. de C.V.** cuenta con el derecho a acceder, rectificar y/o actualizar datos personales, cancelar u oponerse de sus respectivos datos, para esto **Tequilas del Señor, S.A. de C.V.**, como responsable, le proporcionará en recepción una solicitud de derechos ARCO, la cual deberá de llenar con sus datos y especificar qué derecho desea ejercer y cuáles son los datos a los que se pretende Acceder, Rectificar y/o actualizar datos personales, Cancelar u Oponerse. Así mismo deberá especificar con que se está identificando como titular o apoderado del titular. El responsable, quien se encargará de darle seguimiento a la solicitud, cuenta con 20 días naturales para dar respuesta a su solicitud. Si este trámite es realizado por un tercero, es necesario que acompañe con carta poder firmada por dos testigos, anexando copia de sus identificaciones.

Le informamos que usted como titular podrá revocar el consentimiento otorgado para el tratamiento de sus datos, para ello es necesario se presente petición y los documentos necesarios para acreditar personalidad, revisaremos su petición y en un plazo de máximo 15 días naturales daremos respuesta vía telefónica o por correo electrónico.

Es importante mencionar que el ejercicio de los derechos ARCO y la revocación del consentimiento, no generan ningún costo al titular, con la excepción de los gastos de reproducción o envíos en caso de ser necesarios.

V. La información sobre el uso de mecanismos en medios remotos o locales de comunicación electrónica, óptica u otra tecnología, que permitan recabar datos personales de manera automática y simultánea al tiempo que el titular hace contacto con los mismos, en su caso.

No recabamos datos por este medio.

VI. En su caso, las transferencias de datos que se efectúen:

Los datos personales recabados por el responsable pueden ser transferidos para cumplir con las finalidades ya mencionadas, al Sistema de Administración Tributaria, únicamente con fines de declaraciones informativas y de pago de impuestos.

Transferencias que se realizan bajo mandamiento legal expreso contenido en nuestra legislación fiscal.

VII. El procedimiento y medio por el cual el responsable comunicará a los titulares de cambios al aviso de privacidad, de conformidad con lo previsto en esta Ley:

Cualquier modificación que se le realice a este Aviso de Privacidad, el responsable, **Tequilas del Señor, S.A. de C.V.**, le hará saber a los titulares mediante la publicación en la página de internet de la empresa: www.tequilasdelsenor.com.mx y carteles en el establecimiento.

Si usted considera que su derecho de protección de datos personales ha sido lesionado por alguna conducta de mis empleados o de mis actuaciones o respuestas, presume que en el tratamiento de sus datos personales existe alguna violación a las disposiciones previstas en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en

Posesión de los Particulares, podrá interponer la queja o denuncia correspondiente ante la Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno, para mayor información visite <https://www.gob.mx/buengobierno>.

Fecha de creación: 18/07/2025.

Fecha de última actualización: 18/07/2025

Versión: 2